

# EL EX-MINISTRO

## Joaquin Elizalde

CONDECORADO

El sábado, 6 del actual, a las 4:00 p.m., se realizó la recepción ofrecida por el Ministro de la República Argentina y la Señora de Moneta con motivo de la entrega de la Gran Cruz de la Orden al Mérito, otorgada por el Excelentísimo Presidente de la República Argentina, General Juan Perón, al Ex-Secretario de Asuntos Extranjeros, don Joaquín M. Elizalde. Al acto acudieron miembros de la sociedad más selecta de Manila. He aquí copia de los discursos que se pronunciaron en el momento de la entrega.

—oOo—

Palabras que pronunciara S.E. el señor Ministro de la República Argentina, D. José Manuel Moneta, al entregar la Gran Cruz de la Orden al Mérito, conferida por el Gobierno Argentino al señor Don Joaquín M. Elizalde

afianzarlos, el que lo realiza se de sus semejantes. No tiene im- entranos (a aquellos hom-  
hace merecedor al reconocimiento porta de la distinción a la cual (Pasa a la pág. 40)



Joaquín Elizalde

Es para mí un honor representar en esta ceremonia al Excelentísimo Señor Presidente de la Nación Argentina, General Juan Perón, quien en su carácter de Gran Maestro de la Orden del Libertador San Martín, ha conferido a Ud. la condecoración de la Gran Cruz.

Promover las buenas relaciones entre la naciones, alcanzar un más estrecho acercamiento entre los pueblos del mundo y cultivar la amistad entre los hombres para obtener un mejor mutuo conocimiento, son los ideales de los hombres libres, de los estadistas, de los gobernantes amantes de la concordia humana, de los que promueven los ideales de democracia, paz y libertad que con ahinco buscan los hombres libres de la tierra.

La función gubernamental otorga las posibilidades de promover aquellos ideales; cuando se trabaja por obtenerlos y se consiguen



A PRODUCT OF TANDUAY DISTILLERY, INC. • 348 TANDUAY, MANILA • ELIZALDE & CO., INC. - GENERAL MANAGERS

# *El Ex-Ministro...*

(Viene de la pág. 11)

bres de bien: lo que prima en el internacionalismo universal es el reconocimiento de la acción desarrollada por aquellos que, aún en regiones muy distantes, trabajan tesoneramente para alcanzar un mejor conocimiento de los ideales básicos en los que se funda la amistad y la concordia universal.

Desde vuestra alta posición de hombre público, vos habéis trabajado, Señor, para llevar la amistad del Gobierno y del valiente pueblo filipino al Gobierno y al pueblo de mi país. La vuestra y la mía son dos naciones muy distantes, situados casi en las antípodas, pero unidas por un origen que se entrelaza con la comunidad de la hidalguía española, y que sustentan los mismos ideales altruistas de democracia, libertad y concordia universal.

Esos mismos ideales se prolongan, sin duda alguna, a través de los tiempos y en la actualidad, continuando nuestros pueblos y Gobiernos unidos en el deseo de mantenerlos incólumes y mostrarlos como prueba de nuestros principios.

Mi Gobierno, por intermedio de su Excelentísimo Presidente, ha considerado que os habéis hecho acreedor a la distinción que os ha conferido, y que es para mí un honor y un placer entregaros en nombre del Excelentísimo Señor Presidente Perón y de S.E. el Señor Ministro de Relaciones Exteriores y Culto, Doctor Jerónimo Remorino, en su carácter de miembro permanente del Consejo de la Orden del Libertador San Martín.

Aceptar, Señor, esta Gran Cruz que lleva en sí el testimonio de gratitud del Gobierno y del Gobierno y del pueblo de la República Argentina, y que fué instituída por mi país recordando al Libertador San Martín, que, allá en América del Sur, luchó por dar libertad a mi Patria, y a un grupo de naciones que ostentan los mismos ideales de esta gran República Filipina.

(Pasa a la pag. 15)